
  
「たいへんだ！」の 

すぐあとに・・・ 

 6月30日、今朝は、夜中からの雨は小

康状態となったものの、強い風が吹いてい

ます。学校に来てみると、１、２年生が育てて

いるあさがおやミニトマトの植木鉢が風に

たおされてしまっていました。 

これまでも風が吹くたびに、倒れないよ

うにとひもでくくって補強してくださっていた

校務員の増永先生も、空を見上げて「どうしようかな・・」と悩んでくださっていたときのことです。 

登校してきた３年生の数名の子どもたちがまず気づいて、「たいへん！」と、すぐに駆け寄り、植木

鉢を立て直してくれ始めました。続いて登校した４年生や 1・２年生もいっしょに・・・。 働き者の子ど

もたちは、植木鉢を持って何度も何度も行き来してくれて、たくさんの植木鉢をあっという間に藤棚

と校舎の間に避難させることができました。 

「ありがとう！」と言って鉢を運びながら、 “持ち主の子どもたちが登校してからいっしょに避難作

業をすればいか” と思っていた自分がはずかしくなりました。素直で優しい子どもたちの心と行動

に学ばされました。 もう一度言います。「子どもたち、ほんとうにありがとうございました。」 

 

地域学校協議会 
  7月 1日（水）、本年度の第 1回地域学

校協議会を開催いたします。 

本年度は、右にあげる８名の皆様に御井

小学校地域学校協議会委員をお願いして

います。 

当日は、本年度の学校の経営方針等をお

伝えすると共に子どもたちの様子を見てい

ただき、学校と家庭・地域が協力して子ども

たちを育てていくための取組についてご意

見をいただきます。１年間、どうぞよろしくお願いします。 
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個人懇談、よろしくお願いします。 
予備日にしていた 29 日から始まっている学級もありま

すが、今月２、３、７、８、９日の 5 日間に計画している個人

懇談については、お時間の都合をつけていただきありが

とうございます。 

学校が始まって１ヶ月、お子様の様子はいかがでしょう

か。学校では、コロナ感染防止のためにいろいろな制限

がある中での学習や生活ではありますが、マスクをしたま

まに話をする先生の目をしっかり見ながら静かに話を聞

く姿、友だちと元気に外で遊ぶ姿、約束を守って静かに給

食を食べる姿など、今やるべきことをできるやり方で頑張

ってくれている子どもたちの姿がたくさん見られます。 

とは言っても、一人一人のおもいの中には、１つ上がっ

た学年での勉強を難しく思っていたり、新しい学級での友

だち作りに悩んでいたり、新しい担任の先生との接し方に

戸惑っていたり・・・きっといろいろあることでしょう。 

今、学校では、そんな子どもたちの思いを受け止めたく

て、「学校生活アンケート」をとったり個別に話を聞いたりしています。 校内の職員研修では、「子

どもたちの自尊感情（自分のことを自分で認める気持ち、自分は周りのひとから大切にされている

という安心）を高めるにはどうしたらいいか。」「だれ一人、わからないままにおいていかない授業を

しよう。」と、職員みんなで話し合っています。 

そんな今だからこそ、お家でのお子様の様子や聞いておられるお子

様の気持ちをお話しください。担任はもちろん全職員で、子どもたちの

ためにできることをがんばっていくために、学校の独りよがりではない

取組を作っていくために、ご意見・ご要望をお伺いし、ご支援をお願いし

たいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

PTA全体委員会が行われました。 
６月２６日（金）１９：３０～体育館で、PTA 全体委員会が行われました。本年度は、新学期のはじ

まりが遅くなり、子どもたちが学校にそろうことが難しかった中、昨年度の委員の皆さまのご尽力と

各学年の保護者の皆さまのご協力で各委員の方々を選出いただき、多くのご出席を得て本会が

開かれましたことに心から感謝申し上げます。 

本年度は、実施できなくなった行事も多く、今後も見通しがなかなかもてないままであることが申

し訳ありません。１年間、お世話をおかけすることも多いと思いますがよろしくお願いします。 


